

Esperan 1,9 millones de turistas en Río de Janeiro durante carnaval



Brasilia, 22 feb (RHC) El estado brasileño de Río de Janeiro espera hoy la llegada de 1,9 millones de turistas para el carnaval a realizarse el 23 y 24 de febrero con el desfile de 13 escuelas de samba.

La estatal Agencia Brasil indica que, en total, incluidos los cariocas, vacacionistas nacionales y extranjeros, alrededor de siete millones de personas disfrutarán del jolgorio carnavalesco que generará un beneficio económico a la ciudad de más de mil millones de dólares.

El promedio general de la ciudad es del 89 por ciento de las habitaciones vendidas. En la zona sur, donde se encuentran los hospedajes más solicitados, el 95 por ciento de las habitaciones están reservadas para vacaciones prolongadas.

También se esperan 27 mil turistas en nueve destinos transatlánticos, cinco de ellos internacionales, durante el carnaval. Cuatro barcos atracarán mañana en el muelle de Mauá.

La perspectiva es que los turistas inyecten más de ocho millones de dólares en la economía de la ciudad, solo durante la semana de mascarada.

Aunque definitivamente el carnaval de Río es el más emblemático de Brasil, otros estados realizan además su fiesta con sus peculiaridades como Salvador, Recife, Olinda, Florianópolis y Sao Paulo, donde también fastuosos desfiles de escuelas de samba harán vibrar las pasarelas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/215038-esperan-19-millones-de-turistas-en-rio-de-janeiro-durante-carnaval>



Radio Habana Cuba